



1^{er} Février 2014 à Strasbourg Emmaüs lance un nouvel appel à la mobilisation citoyenne, partout en France

 **60 ans de l'appel de l'abbé Pierre**
Samedi 1^{er} février à 11h



**Programme
de la mobilisation**

Entre 11H00 et 12H00

Diffusion de l'appel de l'Abbé
Pierre du 1^{er} février 54

Témoignages de compagnons
et salariés en insertion

Lecture de l'appel d'Emmaüs du
1^{er} février 2014

Distribution de soupe

Il y a 60 ans, l'abbé Pierre lançait un appel aux citoyens pour venir au secours des personnes contraintes de vivre à la rue alors que le froid faisait rage en cet hiver 54. Son appel déclencha un mouvement exceptionnel de solidarité, « l'insurrection de la bonté ».

En 60 ans, Emmaüs a su développer des alternatives sociales et économiques qui s'adaptent aux besoins et aux capacités des personnes les plus exclues de la société. Et, chaque jour, depuis 60 ans, Emmaüs démontre qu'une société juste est possible, une société qui donne une place à chacun.

Le 1^{er} février 2014 à 11h, les compagnons, salariés en insertion, bénévoles, permanents de la Communauté Emmaüs de Strasbourg, de la structure d'insertion Emmaüs de Mundolsheim et de l'association SOS Familles Emmaüs donnent rendez-vous à tous place Kléber, qui sera rebaptisée pour l'occasion Place des Sans Voies et liront l'Appel du 1^{er} février 2014 en public. Les personnes qui le souhaitent auront également la possibilité de réaliser un geste solidaire en déposant des objets dont ils ne se servent plus.

Partout dans le monde, les groupes Emmaüs porteront l'appel du 1^{er} février 2014 sur la place publique.

Partenaires et sympathisants de nos associations depuis de nombreuses années, c'est avec plaisir que nous vous accueillerons pour cet évènement dès 10h45, place Kléber pour interpeller, avec nous, les pouvoirs publics et le grand public sur la nécessité d'agir d'urgence aux situations d'exclusions dramatiques que rencontre un nombre toujours croissant de personnes.

Vous trouverez ci-joint le tract d'appel à la mobilisation, l'appel de l'Abbé Pierre du 1^{er} février 1954 ainsi que l'appel du 1^{er} février 2014